

Osterbasteln am 27.3.2022

ENDLICH....

Wir durften nach so langer Zeit, wieder etwas mit den Kindern zusammen unternehmen.

Am 27.3.2022 fand in der Haslochbergschule das große Osterbasteln statt.

Das Wetter spielte super mit und so konnte draußen mit Fimo gebastelt werden, aus kleinen Tontöpfen entstanden süße Osterhäschen und aus ein paar Baumscheiben und Reagenzgläsern zaubern die Kinder schöne Vasen.

Alle hatten sehr viel Spaß und wir hoffen, dass wir bald wieder etwas gemeinsam unternehmen können.

Der Förderverein bedankt sich noch einmal bei allen Helfern.

Es war ein gelungener Tag.

